



Pièces	4 Pièces
Superficie	114 m²
Référence	84229977
Prix	1 190 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Situé au deuxième étage par ascenseur d'un immeuble de l'année 1960, à quelques Mètres de l'avenue Mozart, un appartement avec un superbe potentiel de 115m² comprenant en l'état, une entrée, un double séjour/salle à manger donnant sur un large balcon, une cuisine séparé, deux chambres avec rangements, un dressing et une salle de bains. Ce bien entièrement à rénover traversant exposé est/ouest bénéficie d'un parfait emplacement, d'une belle luminosité, d'un plan sans perte de place et entièrement modulable avec la possibilité de créer une troisième chambre. Une cave complète ce bien de qualité. ...

115m² (1,238 sq ft) apartment with great potential, situated on the second floor of a 1960 building with a lift, just a few metres from avenue Mozart. It currently comprises an entrance hall, a double-sized living/dining room opening onto a large balcony, a separate kitchen, two bedrooms with storage space, a walk-in wardrobe and a bathroom. This east/west-facing property requiring complete renovation benefits from a perfect location, plenty of natural light, a completely modular floor plan with no wasted space and the possibility of creating a third bedroom. Cellar also included with this ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

